Villeveyrac

Une exposition photos sur les oiseaux de notre lagune

Olivier Azzopardi va faire sa première exposition photos intitulée « Par-dessus l'étang » du 23 septembre au 2 octobre 2022 à la salle Jeanne d'Arc, 6 route de Poussan à Villeveyrac.

Né à Sète mais Villeveyracois depuis les années 80, il est surtout connu pour avoir été lors des championnats de France FFESSM en 2013 et 2014 deux fois Champion de France d'Apnée Statique (avec en 2014 un temps de 7'08).

C'est lors d'un safari en Tanzanie en 2019 que lui est venue cette passion pour la photographie d'animaux.

Très vite, il achète du matériel professionnel et se spécialise dans les photos des oiseaux de la lagune du bassin de Thau. Ainsi lors de cette exposition vous pourrez découvrir des clichés



Aigrette garzette du bassin de Thau.

grand format en couleur ou en noir et blanc des oiseaux qui peuplent notre lagune. A venir découvrir sans modération et sûrement le début d'autres expositions.

> Entrée libre, du vendredi au dimanche de 14 h à 19 h.

► Correspondant: 06 23 76 31 42